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ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO No 635 12021

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

O vereador RODRIGO TOLOI nos termos regimentais
requer, após aprovação em plenário, seja encaminhado à Senhora Prefeita
Municipal, para que através da Secretaria competente nos preste os seguinte
pedidos de informações:

1- Qual tipo de atendimento o município presta quando é
diagnosticado o paciente com câncer?

2- Qual o tempo em média que demora um encaminhamentoao
tratamento?

3- Hoje quantas pessoas diagnosticadas com câncer aguardam
tratamento?

4- Para onde elas são encaminhadas?
5 Outras informações que acharem relevantes sobre o assunto.

Justificativa:

O vereador subscritor tem recebido reclamações de
famílias que estão esperando atendimento de Oncologia no nosso Município.
Sabemos que o SUS anda atolado, principalmente para esse tipo de
tratamento, que faltam profissionais e que, às vezes, as filas para atendimentos
e espera são grandes. Temos conhecimento que este tipo de tratamento não é
realizado em nossa cidade e que existem parcerias com outros hospitais que
são especializados neste tipo de tratamento.

As famílias que procuram estão em pleno desespero,
porque recebem o diagnóstico e ficam esperando um retorno que não chega e
principalmente muitas vezes eles não entendem o trâmite e outras não são
explicadas corretamente qual o procedimento e principalmente quanto tempo
leva para que a pessoa receba o primeiro atendimento.

Quando a doença é diagnosticada em fases iniciais as
garantias e eficácias no tratamento atingem um nível maior e os objetivos de
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reduzir a morbidade, mortalidade, repercussões físicas, psíquicas e sociais
causadas pelo câncer diminuem.

Em meio ao total descontrole da pandemia, o
número de pacientes que hoje se encontram doente aumentou muito porque
neste período as pessoas deixaram de se cuidar, e não fizeram exames de
rotina, a probabilidade é de um caos na saúde pública neste momento onde a
pandemia está se estabilizando.

Considerando, que o atendimento de Oncologia é de
extrema importância e o tratamento precoce vai salvar muitas vidas.

Temos conhecimento de vários casos de pacientes
com o câncer em estado avançado e que hoje se encontra sem tratamento,
pois não consegue encaminhamentopara o tratamento.

Valinhos, aos 15 de setembro de 2021

   IGO TOLOI
Vereador
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